



Réunion du Conseil de Quartier du 17/01/2024

Vide-maison

Rappel : celui-ci ne peut avoir lieu le 26 mai, l'état-civil est occupé par l'organisation des élections européennes. De plus, la fête de la nature a lieu le 25 mai. Cette manifestation conséquente risque d'éclipser les autres événements sur la ville. La date du 23 juin est proposée, elle peut permettre une bonne visibilité :

Site de la ville, bandeau sur la page des conseils de quartier, page d'accueil

Réseaux sociaux de la ville

Agenda de la ville

Affiches, affiches QR codes

vide-grenier.org

Parution dans l'Ovillois (demander si l'annonce peut être accompagnée d'un article)

Pour établir un plan des exposants, un volontaire doit récupérer les adresses à l'état-civil.

Remarque : deux affiches QR code sont restées en place aux abords du stade Baquet.

Une suggestion (nous n'en avons pas parlé, j'y pense à l'instant) : si vous avez rédigé une fiche action l'an dernier, il suffit de la mettre à jour et de la compléter pour la proposer à Madame Rocamora.

Permis de végétaliser

Pour info : <https://www.ville-houilles.fr/permis-de-vegetaliser>

L'idée est de demander l'autorisation d'intervenir sur le square, peu attractif.

Questionner sur d'autres endroits : friche gare, rue de la paix (où s'arrête le terrain de la SNCF?)

Initiative citoyenne

Un constat : de nombreux étudiants sont confrontés à des difficultés financières.

L'idée : proposer d'inviter à déjeuner un étudiant.

Une fiche action va être rédigée, afin de réfléchir sur les modalités : logistique, communication, bénéficiaires potentiels ...

Fête de la nature le 25 juin :

Comment les conseils de quartier peuvent-ils être associés ?

L'idée d'un pique-nique est évoquée.

Questions diverses

Quels projets sur le parking gare actuellement fermé ?

Comment empêcher les grands excès de vitesse avenue JJ Rousseau ?

Quelles sont les modalités du renouvellement des conseils de quartier ?

Que deviennent les restes de la cuisine centrale ?

Remontées de terrain

La passerelle gare est dégradée, les nez de marches se décollent.

La rue des Boers est un point de deal régulier.

Un sondage sera envoyé sur la boucle pour décider de la date de la prochaine réunion.